



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Hühnerstall in Weitensfeld abgebrannt

Am Mittwochvormittag wurden zwölf Feuerwehren zu einem Großbrand in Weitensfeld gerufen. Ein leer stehender Hühnerstall stand in Flammen, zwölf Wehren waren im Einsatz.

Gegen 9.30 Uhr ging am Mittwochvormittag der Alarm bei den Feuerwehren Altenmarkt, Althofen, Gurk, St. Ulrich/Feldkirchen, Steuerberg, Weitensfeld und Zweinitz ein – ein Wirtschaftsgebäude in Dalling bei Weitensfeld im Gurktalstand in Flammen. Es handelte sich dabei um einen Hühnerstall, wobei die Tiere noch wenige Tage vor Ausbruch des Brandes verkauft wurden und der Stall somit leer war.

Da sich das Feuer auf ein angrenzendes Wohnhaus ausweitete, wurden weitere Wehren zum Einsatz gerufen. Gegen Mittag hatten die Feuerwehren den Brand gelöscht. Verletzt wurde niemand.

